

## **ANALYSTE FINANCIER**

En tant qu'analyste financier, vous jouerez un rôle clé dans le soutien des entités canadiennes grâce à l'analyse financière, la coordination fiscale et la conformité réglementaire. Vous collaborerez avec différentes équipes et serez un acteur essentiel du processus de planification financière et d'amélioration continue.

## **RESPONSABILITÉS**

- Réaliser diverses analyses financières pour les entités canadiennes, en veillant à l'exactitude, à la conformité et à l'amélioration des processus;
- Collaborer avec les équipes internes pour assurer la clarté des rapports financiers et répondre aux questions financières;
- Fournir des recommandations stratégiques et participer aux exercices budgétaires, de prévisions et de planification financière;
- Assurer le suivi et l'analyse des écarts budgétaires et recommander des actions correctives;
- Participer à l'amélioration continue des outils, tableaux de bord et indicateurs financiers afin de soutenir la prise de décision stratégique;
- Assurer un rôle de liaison pour les rencontres de l'ACPQ;
- Développer une connaissance approfondie du Régime Budgétaire et des systèmes Trafep/Étape pour assurer le respect des exigences réglementaires;
- Appuyer l'équipe finance pour la rédaction et la révision de documents et rapports en français;
- Coordonner les questions fiscales canadiennes en collaboration avec les fiscalistes internes et externes.

## **EXIGENCES**

- Détenir 2 à 3 années d'expérience en analyse financière, idéalement en contexte corporatif ou réglementaire;
- Solide connaissance de la comptabilité et des normes de rapports financiers au Canada;
- Expérience auprès d'organismes gouvernementaux, d'associations sectorielles ou d'agences de réglementation (un atout);
- Détenir un titre CPA ou CFA (obtenu ou en cours) constitue un atout majeur;
- Capacité à évoluer dans un environnement dynamique et à gérer plusieurs projets simultanément;
- Maîtrise de la suite Microsoft Office;
- Maîtrise de la langue français (oral et écrit);
- Maîtrise de la langue anglaise au niveau professionnel (oral et écrit).

Ce rôle implique des interactions fréquentes avec des clients et des partenaires internes et externes à l'échelle nationale et mondiale. La compétence professionnelle en anglais est donc une exigence pour ce rôle.

#### **AVANTAGES**

- Poste permanent à temps plein;
- Allocation mobile;
- Garderie en milieu de travail;
- Assurance collective, incluant un PAE et la télémédecine;
- Régime d'épargne à la retraite;
- Programme de santé et mieux-être.

LCI Éducation souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et les membres des groupes visés à savoir les femmes, les personnes handicapées, les personnes autochtones, les minorités visibles et les minorités ethniques sont encouragées à soumettre leurs candidatures. Si vous êtes une personne handicapée, vous pouvez recevoir, sur demande, de l'assistance pour le processus de présélection et de sélection.

## **FINANCIAL ANALYST**

As a Financial Analyst, you will play a key role in supporting Canadian entities through financial analysis, tax coordination, and regulatory compliance. You will collaborate with different teams and be a key player in the financial planning and continuous improvement process.

### **RESPONSIBILITIES**

- Perform various financial analyses for Canadian entities, ensuring accuracy, compliance, and process improvement;
- Collaborate with internal teams to ensure clarity of financial reports and respond to financial inquiries;
- Provide strategic recommendations and participate in budgeting, forecasting, and financial planning exercises;
- Monitor and analyze budget variances and recommend corrective actions;
- Contribute to the continuous improvement of tools, dashboards, and financial indicators to support strategic decision-making;
- Act as a liaison for ACPQ meetings;
- Develop an in-depth understanding of the Régime Budgétaire and Trafep/Étape systems to ensure compliance with regulatory requirements;
- Support the finance team in drafting and reviewing documents and reports in French;
- Coordinate Canadian tax matters in collaboration with internal and external tax consultants.

### **REQUIREMENTS**

- Have 2 to 3 years of experience in financial analysis, ideally in a corporate or regulatory context;
- Strong knowledge of accounting and financial reporting standards in Canada;
- Experience with government agencies, industry associations or regulatory agencies (an asset);
- Holding a CPA or CFA designation (obtained or in progress) is a major asset;
- Ability to evolve in a dynamic environment and manage several projects simultaneously;
- Proficiency in Microsoft Office Suite;
- Fluency in the French language (oral and written);
- Proficiency in the English language at a professional level (oral and written).

This role involves frequent interactions with internal and external customers and partners on a national and global scale. Professional proficiency in English is therefore a requirement for this role.

### **BENEFITS**

- Permanent full-time position;



- Allocation mobile;
- Workplace daycare;
- Group insurance, including EAP and telemedicine;
- Retirement Savings Plan;
- Health and wellness program.

LCI Education subscribes to an equal access to employment program and members of the targeted groups, namely women, people with disabilities, Indigenous people, visible minorities and ethnic minorities are encouraged to submit their applications. If you are a person with a disability, you can receive assistance with the screening and selection process upon request.